

Rosquillas y vino dulce para saborear las Fiestas del 2 de Mayo mostoleño

Fecha de publicación: 30/04/20220:00

Descripción:



La Peña Mostoles City ofreció, el pasado sábado, en el marco de las Fiestas del 2 de Mayo de Móstoles, su plato estrella, rosquillas con vino dulce, para gusto y deleite de visitantes y lugareños.

Esta actividad abierta, a la que asistieron la Concejala de Derechos Sociales y Mayores, Ángela Viedma, y la Concejala de igualdad, Lola Triviño, se celebró en la carpa situada en la Finca Liana.